

Auf Schusters Rappen nach Berlin

Link: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/lesen/villingen-schwenningen-2023-10-11-epa-89577/?page=p3791735&interactivelayer=4163986>

Naeem Lindert und Akim Demirhan laufen in 22 Tagen in die Hauptstadt. Thorsten Frei empfängt sie am Brandenburger Tor

Villingen-Schwenningen – Naeem Lindert und Akim Demirhan haben es geschafft: Nach 22 Tagen haben sie die etwa 780 Kilometer von VS-Schwenningen nach Berlin zu Fuß bezwungen. Als Thorsten Frei die beiden auf der Ziellinie am Brandenburger Tor empfängt, sieht man ihnen an, dass sie glücklich, aber auch erschöpft sind. Kein Wunder, da sie alle Vorräte auf dem Rücken tragen mussten, nur in Schlafsack und Zelt übernachteten und die Nächte zuletzt auch immer kälter wurden.

Demirhan und Lindert schilderten dem Abgeordneten bei ihrer Ankunft, wie es bei einem Sauna-Gang zu die-



Glücklich, aber erschöpft kommen Naeem Lindert und Akim Demirhan in Berlin an und werden von Thorsten Frei begrüßt. BILD: CHRISTIAN FRIEDRICH

etwa 35 Kilometer pro Tag waren und wie sie teilweise auf Wurzeln und von wilden Tieren umringt übernachteten. Nicht zu vergessen ist das verlorene Handy, das dank eines ehrlichen Finders schon wieder zuhause in Schwenningen eingetroffen ist. Frei betonte, dass die beiden damit ganz sicher die

te. Darauf könnten sie zurecht stolz sein.

Bevor es für Naeem Lindert und Akim Demirhan, die sich beide wahnsinnig auf ihre Familien und das eigene Bett freuten, mit der Bahn wieder zurück in heimatliche Gefilde ging, hatte Thorsten Frei beide auf einen Kaffee an sei-